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Solicita, em caráter emergencial, a
reconstrução da ponte de madeira sobre
o Córrego Cabeceira da Onça, destruída
pelas últimas chuvas, com localização
em estrada municipal, partindo do Km
190 da BR-267, no Município de Campo
Grande.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo à Excelentíssima Prefeita de Campo Grande, Senhora ADRIANE
BARBOSA NOGUEIRA LOPES, solicitando, em caráter emergencial e com recursos
do FUNDERSUL, a reconstrução da ponte de madeira sobre o Córrego Cabeceira da
Onça, destruída pelas últimas chuvas, com localização em estrada municipal, partindo
do Km 190 da BR-267, atravessando o Rio Anhanduí e seguindo após bifurcação no
sentido à direita, no Município de Campo Grande.

Plenário Deputado Júlio Maia, 13 de fevereiro de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(011/2025)

JUSTIFICATIVA

Totalmente destruída pelas fortes chuvas que caíram na região de Campo Grande e
proximidades de Nova Alvorada do Sul, a ponte de madeira sobre o Córrego Cabeceira
da Onça, com localização em estrada municipal, partindo do Km 190 da BR-267,
atravessando o Rio Anhanduí e seguindo após bifurcação no sentido à direita, que dá
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acesso à fazenda Santo Antônio e outras propriedades rurais (21°33'15.5"S 53°45'22.6"
W), necessita ser reconstruída com urgência.

A solicitação que segue em caráter emergencial, considerando ser Campo Grande o
município que recebe a maior parcela mensal de recursos do FUNDERSUL, visa
permitir aos produtores rurais da região terem o acesso garantido até suas
propriedades, realizarem o escoamento da safra e o transporte de insumos
agropecuários, uma vez que ocorreu a interdição obrigatória na transposição do
Córrego Cabeceira da Onça, pela ponte resultar totalmente danificada após as chuvas.

Conforme relato dos produtores, choveu praticamente mais de 150 milímetros na
região, em pelo menos uma hora de chuva, provocando inundação e enxurrada forte,
causando o grande estrago daquela ponte e de suas cabeceiras, impedindo a travessia
de veículos para o acesso às propriedades, principalmente à Fazenda Santo Antônio.

Diante do exposto, considerando a gravidade da circunstância, que a ponte sobre o
Córrego Cabeceira da Onça não é longa, chegando a aproximadamente 10 (dez)
metros de comprimento, e a urgente necessidade em reverter esta situação, são
imprescindíveis as ações e o fundamental apoio do Executivo Municipal neste
momento, no atendimento com a obra de reconstrução, promovendo a segurança de
forma geral e permitindo aos produtores chegarem até suas propriedades, evitando
prejuízos maiores à classe produtora local.

 



 





















Campo Grande: Zé Teixeira pede urgência na reconstrução de
ponte

13/02/2025 - 12:41 Por: Adriano Furtado   Foto: Divulgação

Os produtores rurais na região da Fazenda Santo Antônio, entre Nova Alvorada do Sul

e Campo Grande, estão sofrendo os efeitos prejudiciais das últimas tempestades. O

principal problema é que a ponte de madeira sobre o Córrego Cabeceira da Onça foi

destruída pela chuva de 150 milímetros que atingiu a região no período de uma hora.

O temporal provocou enxurrada forte, causando um grande estrago na ponte,

impedindo a travessia de veículos para o acesso às propriedades.
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Nesta quinta-feira (13), o deputado Zé Teixeira, 2º vice-presidente da Assembleia

Legislativa, solicitou em caráter emergencial que a Prefeitura de Campo Grande

promova a reconstrução da ponte localizada na estrada municipal que parte do

quilômetro 190 da BR-267, na Capital. "Campo Grande é o município que recebe a

maior parcela mensal de recursos do Fundersul [Fundo de Desenvolvimento do

Sistema Rodoviário]. A solicitação é emergencial e visa permitir aos produtores rurais

da região o acesso até suas propriedades, garantindo o escoamento da safra e o

transporte de insumos agropecuários", afirma o parlamentar.

Na mensagem à prefeita Adriane Lopes, o deputado Zé Teixeira destaca ainda que a

ponte sobre o Córrego Cabeceira da Onça não é longa, medindo aproximadamente

dez metros de comprimento. "As ações do Executivo Municipal são imprescindíveis

neste momento. A obra de reconstrução deve promover a segurança de forma geral e

permitir que os produtores cheguem até suas propriedades, evitando prejuízos

maiores", finaliza.

Calor - Ainda na sessão desta quinta-feira, Zé Teixeira solicitou a união de esforços do

Governo do Estado e da Bancada Federal em Brasília para a compra de aparelhos de

ar condicionado. Os equipamentos devem atender as salas de aula do Centro Estadual

de Educação de Jovens e Adultos (CEEJA), em Dourados. Levando em conta as altas

temperaturas registradas na cidade, a medida deve contribuir para o bem-estar de 1,5

mil estudantes matriculados nos diversos turnos de aulas na unidade.

As matérias no espaço destinado à Assessoria dos Parlamentares são de inteira responsabilidade dos gabinetes dos

deputados.
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